
1、客户扫描图上方二维码，短信发送6418至10086、登录河南移动手机营业厅或咪咕视频客户端，均可领取30G（10G*3个月）咪咕视频流量；本活动与原世界杯领流量

活动为同一活动，每客户三个月内限领一次。

2、订购咪咕视频黄金会员，可返还20元咪咕业务费（分两月返还，每月返还10元），返还业务费仅用于冲抵咪咕类的包月业务费用。短信办理方式：发送6411到10086。

3、咪咕视频专属流量：适用于咪咕视频APP，不包含页面跳转出的第三方页面所产生的流量；流量使用优先级高于基础套餐及流量月包，低于任我看、咪咕视频专属包等

专属流量包；首笔赠送流量立即到帐，后期分摊流量每月月初到帐，仅限当月使用，不可分享、不可转增，1G七天通用流量包的优先级高于咪咕视频专属流量。

4、无线固话、数据卡、物联网卡、状态异常（停机、销号、欠费等状态）等客户不享受流量赠送。

以上资费及赠送流量等仅限大陆地区使用，不包含港澳台地区。

本广告仅是要约邀请，具体活动详情请咨询当地移动营业厅。

河南移动客户专享：扫码图上方二维码（或

短信发送 6418 到 10086），即可领取

30G（10G*3个月）咪咕视频专属流量。

订购咪咕视频黄金会员（9.9元/月），前

两月每月返还10元咪咕业务费。短信

发送6411到10086，马上参加。

会 员 可 另 领 取 120G

（20G*6个月）咪咕视频

专属流量。

多用多送：会员当月使用咪咕视频

流量超过1G，可领取1G七天通用

流量包（每月最多可领取5次）。

扫码下载咪咕视频
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【大事记】

本报讯 28日上午，市政协
十四届一次会议在防空兵学院
礼堂举行第二次全体会议，听
取委员大会发言。

大会主席团常务主席王璋、
黄保卫、郭锝昌、李新有、吴晓君、
王顺生、薛景霞、岳希荣、王东亮、
刘睿、王万鹏和大会秘书长
陈松林在主席台就座。李新有

主持会议。
省委常委、市委书记马懿，

市委副书记、代市长王新伟，市
委常委、常务副市长王跃华，市
委常委、统战部长杨福平应邀
到会听取发言。

7位委员作了发言。王新荣
委员代表民盟郑州市委作了《加
快工匠型人才培养力度，助推郑

州国家中心城市建设》的发言，
董建山委员作了《关于传播展示
黄帝文化精神标识与精髓的建
议》的发言，刘崇怀委员代表九
三学社郑州市委作了《关于加快
推进创建国家生态园林城市的
建议》的发言，沈立承委员代表
民建郑州市委作了《关于加强老
旧小区“无主管楼院”物业管理

的建议》的发言，张晓红委员作
了《关于加强我市养老服务人才
培养的建议》的发言，张友阳委
员作了《关于加快实施郑州全城
一卡通的建议》的发言，李志学
委员代表民革郑州市委作了《加
快推进北伐战争主题公园建设，
打造我市爱国主义教育和海峡
两岸交流基地》的发言。（发言摘

编详见AA04版）
据了解，本次会议共收到发言

材料37篇。这些发言紧紧围绕市
委、市政府中心工作，围绕我市经
济社会发展的重大问题和人民群
众关心的重点、热点问题，建真言、
谋良策、出实招，体现了政协委员
“发出时代好声音、凝聚社会正能
量、争当积极践行者”的责任担当。

本报讯 昨日，市政协十
四届一次会议主席团常务主
席会议第二次会议举行。大
会主席团会议主持人黄保卫
主持会议。

会议听取了委员审议讨
论大会选举办法（草案），主

席、副主席、秘书长和常务委
员候选人建议人选名单（草
案），监票人员建议人选名单
（草案）的汇报；听取了委员审
议各项决议、提案审查报告情
况的汇报；听取了委员审议常
委会工作报告和提案工作报

告情况、讨论市政府工作报告
及其他有关报告的综合汇报。

大会主席团常务主席王璋、
郭锝昌、李新有、吴晓君、王顺生、
薛景霞、岳希荣、王东亮、刘睿、
王万鹏和大会秘书长陈松林
出席会议。

本报讯 昨日下午，市政
协十四届一次会议主席团第
三次会议举行。大会主席团
会议主持人黄保卫主持会议。

会议听取了大会秘书长
关于委员审议和讨论情况的
综合汇报，通过了政协郑州市
第十四届委员会第一次会议
选举办法(草案)，通过了政协
郑州市第十四届委员会主席、

副主席、秘书长和常务委员候
选人名单，通过了政协郑州市
第十四届委员会第一次会议
选举大会总监票人、副总监票
人、监票人建议人选名单（草
案），通过了政协郑州市第十
四届委员会第一次会议关于
常务委员会工作报告的决议
（草案），通过了政协郑州市第
十四届委员会第一次会议提

案审查委员会关于政协十四
届一次会议提案审查情况的
报告（草案），通过了政协郑州
市第十四届委员会第一次会
议政治决议（草案）。

大会主席团常务主席王璋、
郭锝昌、李新有、吴晓君、王顺生、
薛景霞、岳希荣、王东亮、刘睿、
王万鹏和大会秘书长陈松林
出席会议。

本报讯 昨日下午，出席
市政协十四届一次会议的委
员对市中级人民法院和市人
民检察院的工作报告进行了
分组讨论。

讨论中，委员们表示，市
两院工作报告内容翔实、主题
鲜明，总结工作实事求是、切
中要害，具有很强的针对性、
指导性和前瞻性。委员们一

致认为，过去几年中，市中级
人民法院、市人民检察院认真
履行宪法和法律赋予的职责，
紧紧围绕中心工作，主动服务
发展大局，坚持公正执法，维
护社会大局稳定，为我市建设
国家中心城市提供有力的法
治保障。

委员们建议，全市各级法
院和检察机关要深入推进平

安郑州建设，维护社会大局稳
定、促进社会公平正义、保障
人民安居乐业，努力营造良好
发展环境，积极推进平安郑州
建设。委员们表示，将充分发
挥委员职能作用，切实加强民
主监督，积极建言献策，努力
拓展参与监督的新渠道，为加
快郑州国家中心城市建设作
出应有的贡献。

市政协十四届一次会议
举行第二次全体会议

市政协十四届一次会议主席团
常务主席会议第二次会议举行

市政协十四届一次会议
主席团第三次会议举行

政协委员分组讨论“两院”报告

市人大代表李延中：建
议加快编制出台《郑州市乡
村振兴战略规划》，高标准高
水平推进美丽乡村建设，加

快城乡一体化进程；在近中
牟区域规划科教园区，加大
政策支持扶持力度，实现高
质量发展。

高标准高水平推进美丽乡村建设

市人大代表樊莉娜：新
郑是一座历史悠久的古城。
建议充分发挥新郑传统文化
深厚、丰富的“突出优势”，传
承和弘扬以黄帝文化为主导
的中华优秀传统文化，整合

完善拜祖旅游线路，使新郑
真正成为发掘和研究黄帝文
化的重要基地，成为海内外
炎黄子孙寻根问祖的心灵故
乡，成为传承和弘扬黄帝文
化的精神家园。

整合完善拜祖旅游线路

市人大代表段祥生：近
年来，郑州市大建设带来大发
展，大发展带来大变化，起点
高，亮点多。今后，郑州市应当
进一步加大民生保障力度，如
教育入学，特别是学前教育。
目前，郑州市的教育发展程度
与郑州发展还没有完全同步。

公办幼儿园太少，而私立幼儿
园需要进一步规范。生态绿地
建设，例如沿黄生态防护林带，
应当高标准地进行规划。就城
市管理而言，一方面需要完善
基础设施，另一方面需要提升
市民素质，齐心协力，真正实现
城市精细化管理。

进一步加大民生保障力度

市人大代表毛鸿雁：建
议加大对专业技术人员的
人 文 关 怀 ，重 视 专 业 技 术
人员走上工作岗位之后的
再教育，从政策、资金等多
个 领 域 ，支 持 劳 动 者 工 作

过 程 中 的 继 续 教 育 。 此
外，建议加大“书法教育”
进 课 堂 的 推 进 力 度 ，让 更
多学子在课堂上接受全面
的 书 法 教 育 ，也 借 此 吸 收
更多的传统文化。

加大对专业技术人员的人文关怀

市人大代表张绍辉：建
议相关部门深入调研制约全
市电动汽车充电基础设施建
设滞后的原因，统筹协调，加
快建设进度。市政府有关部
门应把电动汽车充电基础设
施建设纳入城市控制性详细
规划，统筹做好设施选址布

点和规划预留，为充电基础
设施建设提供指导和便利。
同时，应加强充电价格的指导
和监管，对新建商场、写字楼
等公共建筑和居民小区等民
用建筑的公共停车场充电基
础设施建设加强验收，保障规
定的建设比例落实到位。

加快建设汽车充电基础设施

■好声音


